



Marta Quinteros

Mientras crece la tensión en el país caribeño ad portas del acto de posesión de mando del 10 de enero, el excandidato presidencial venezolano, Edmundo González Urrutia, denunció que su yerno fue secuestrado en Caracas este martes. En tanto, la líder de la oposición, María Corina Machado, acusó poco después que agentes del régimen de Nicolás Maduro "han rodeado" la casa de su madre en la capital.

Así lo señaló en su cuenta de X: "Esta mañana fue secuestrado mi yerno Rafael Tudares. Rafael se dirigía a la escuela de mis nietos a dejarlos por el inicio a clases, lo interceptaron hombres encapuchados, vestidos de negro, lo montaron en una camioneta color dorado, placa AA54E2C y se lo llevaron. A esta hora se encuentra desaparecido".

El secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, exigió la liberación "inmediata y sin condiciones" de Tudares, y afirmó en la citada red social que su "arresto ilegal es responsabilidad del régimen de Venezuela".

Almagro aseguró que esto supone además "un nuevo e inaceptable acto de presión política hacia quien el Centro Carter y la comunidad internacional certificaron como vencedor en las elecciones de julio", en alusión a González.

Por su parte, la Embajada de Estados Unidos en Venezuela condenó "los intentos de Maduro y sus representantes de intimidar a la oposición democrática de Venezuela". "La represión y la intimidación no pueden ocultar la verdad", añadió.

Horas después, también a través de X, Machado denunció: "Desde hace unas horas, agentes del régimen han rodeado la casa de mi mamá, han puesto alcabalas en toda la urbanización y sobrevolado con drones. También 'se fue' la luz en la zona".

La líder opositora expresó su preocupación por su madre, Corina Parisca Pérez, quien "tiene 84 años, está enferma, con afecciones crónicas de salud". "Maduro y compañía, ustedes no tienen límite en su maldad. Cobardes", cerró Machado.

Los incidentes ocurren a sólo tres días de la toma de posesión presidencial en Venezuela, cuando la tensión se ha intensificado con un notable aumento de la presencia policial y militar en Caracas, mientras González Urrutia planea regresar al país para asumir el cargo, tras asegurar que se impuso a Nicolás Maduro en las elecciones presidenciales del pasado 28 de julio.

También ocurre cuando en Caracas se han visto carteles con la imagen del rostro de González que dicen "Se busca", difundidos por el gobierno de Maduro, que ha ofrecido una recompensa de 100.000 dólares por información que conduzca al arresto del líder opositor, quien fue acusado de "usurpación de funciones, forjamiento de documento público, instigación a la desobediencia de las leyes, conspiración, sabotaje de sistemas y delitos de asociación".



► Edmundo González tras una reunión con el presidente de Uruguay, Luis Lacalle Pou, en Montevideo, el 4 de enero de 2025.

Edmundo González denuncia secuestro de su yerno en Caracas y Machado acusa asedio a casa de su madre

"Lo interceptaron hombres encapuchados, lo montaron en una camioneta y se lo llevaron", denunció el líder opositor, quien pretende volver al país este 10 de enero. En tanto, María Corina Machado aseguró que "agentes del régimen han rodeado la casa de mi mamá", de 84 años. Los incidentes ocurren a sólo tres días de la toma de posesión presidencial en Venezuela.

Desde su exilio en España, donde recibió asilo político tras una orden de arresto en su contra, Edmundo González realizó una gira internacional por Argentina, Uruguay y Estados Unidos, buscando respaldos antes del 10 de enero, día en que Maduro prevé juramentarse para un tercer mandato consecutivo (2025-2031).

Durante su visita a Estados Unidos, además de hablar con el presidente Joe Biden, González conversó con Mike Waltz, elegido por el próximo presidente Donald Trump

como su asesor de Seguridad Nacional. También se reunió con congresistas y senadores.

Maduro fue proclamado por el Consejo Nacional Electoral (CNE) como ganador de las elecciones del pasado 28 de julio con el 52% de los votos, sin publicar un escrutinio detallado, como exige la ley. Mientras que la oposición publicó en una web copias de actas electorales con las que reclama un triunfo de González, documentos cuya validez niega el chavismo.

González Urrutia prometió volver al país

el 10 de enero y el domingo pidió apoyo a las Fuerzas Armadas para asumir el poder en lugar de Maduro. Mientras que la líder de la oposición, María Corina Machado, llamó a protestas para este jueves.

Sin embargo, un comunicado de las Fuerzas Armadas condenó el mensaje de González Urrutia y expresó "lealtad" a Maduro. Por su parte, el ministro de Interior, Diosdado Cabello, advirtió que el líder opositor sería "detenido" si "pone un pie" en Venezuela. ●